

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tidak menutup kemungkinan di era digital sekarang segala kemajuan dibarengi dengan teknologi, adapun teknologi di ranah pendidikan pada kurung waktu yang akan datang ialah berubahnya sistem pembelajaran secara menyeluruh, yang tadinya dibangku dan mencatat semua pelajaran dipapan tulis beralih menjadi digital, atau biasa dikenal dengan model pembelajaran *E-Learning* atau disebut pembelajaran secara daring. Menurut para ahli yang telah dipaparkan pada bab-bab sebelumnya, *E-Learning* bertujuan meningkatkan efisiensi, efektivitas serta kenyamanan proses pembelajaran mahasiswa. *E-Learning* mampu diakses di mana saja, dengan waktu yang lebih fleksibel (Yudha & Herzamzam, 2020). Berdasarkan hasil penelitian Mahasiswa UMKT Prodi Manajemen menerima dengan cukup baik pada proses pembelajaran daring. Hal ini, ditunjukkan dengan diterimanya semua hasil penelitian hipotesis, yaitu dengan hasil penelitian *Perceived Usefulness* dan *Curiosity* terhadap *Continuance Intention* mahasiswa pada sistem pembelajaran *Open Learning*. Jika dilihat dari keseluruhan responden mahasiswa serta uji penelitian yang telah dilaksanakan, maka dapat disimpulkan penggunaan *Open Learning* ditingkatkan baik sebagai alternatif pembelajaran selama pandemi. Mahasiswa memiliki keinginan untuk mengetahui hal tersebut sehingga mahasiswa memiliki minat untuk terus lanjut mengikuti proses pembelajaran sistem *Open Learning*,

B. Keterbatasan

Keterbatasan dalam penelitian ini adalah dalam melakukan pengukuran variabel menggunakan kuesioner dengan skala pengukuran likert. Sehingga data yang diperoleh

tergantung dari pemahaman responden terhadap kalimat-kalimat dalam pernyataan. Sehingga penulis tidak dapat memberi gambaran yang lebih spesifik mengenai hasil penelitian ini karena setiap responden memiliki jawaban yang berbeda, dan terkadang responden mengisi tidak pada saat yang stabil atau sedang dalam masalah sehingga hasil yang diberikan tidak sesuai dengan keadaan responden yang sebenarnya atau asal memberikan jawaban.

C.Saran

Berdasarkan dari pengkajian hasil penelitian, penulis bermaksud memberikan saran yang mudah mudahan dapat bermanfaat bagi lembaga maupun bagi peneliti yang selanjutnya, yaitu sebagai berikut :

1. Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai rujukan untuk pengembangan serta pendalaman ilmu pengetahuan. Khususnya bagi pengelola *Open Learning* diharapkan penelitian ini bisa menjadi rujukan untuk pengembangan yang lebih baik lagi terhadap segala sistem pembelajarannya yang ada pada *Open Learning* sehingga memberikan layanan yang lebih nyaman dan kemudahan proses pembelajaran yang lebih inovatif pada masa pandemi seperti sekarang, atau pada masa yang akan datang.
2. Perlu diperhatikan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti tentang sistem pembelajaran *Open Learning* khusus nya yang berkaitan pada *Perceived Usefulness* dan *Curiosity* terhadap *Continuance Intention* mahasiswa pada sistem pembelajaran *Open Learnig*. Maka, peneliti selanjutnya di harapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan sistem pembelajaran jarak jauh agar hasil penelitiannya lebih baik dan lebih lengkap lagi dan Peneliti selanjutnya

diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam pengambilan, pengumpulan dan segala sesuatunya sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan baik.